
保護者の皆様からお寄せいただいた「戸倉小学校に望むこと・相談したいこと」の中から、全体に関わることについて、お知らせします。 

保護者の方から 学校より 

春の遠足が中止になってしまい、残念だっ

た。秋の遠足があってもよいかと思う。 

遠足中止は、学校でも残念な出来事でした。来年度は「遠足予備日」を設け、遠足当日に雨天でも遠足が実施

できるように計画します。 

下校時刻が早くなるときのお知らせを早く

知りたい。 

月のはじめの学年便りで、その月について下校が早まる日があれば、お知らせするようにします。また、年間

行事計画にも半日授業の日を明記します。 

音楽会は体育館で行ってほしい。 来年の音楽会予定日に上山田文化会館が使えないこと、児童の移動、楽器運搬、バス費用、ＰＴＡ役員さんの

ご負担などを考え、学校での開催について検討中です。 

マラソン大会の月日をあらかじめ決めて、年

間計画表に載せてほしい。 

来年度のマラソン大会については、年間行事予定表に記載します。 

公開参観日を１日だけでなく、もっと増やし

てほしい。 

来年度も１日の予定です。年間計画をご覧になり、あらかじめ参観できる日を見つけていただけるとありがた

いと思います。 

 登下校時に、交通事故が全国的に発生してお

り、戸倉小でも事故が起きないか、心配です。 

交通安全については、常日頃気を配り、児童への声がけを行っています。登校時、下校時「見守り隊」の方々

が数か所で見守りをしてくださっています。保護者の皆様を含め、地域全体で子ども達の安全を見守るように

お願いいたします。 

参観日の授業後、懇談会の時間に児童がしば

らくの間待っている部屋を開放してほしい。 

確かに、低学年児童の場合、懇談会の時間に一人で家に帰すことは心配です。待っている部屋を確保できるか

どうか検討します。 

横浜で原発で避難した児童へのいじめがあ

った。いじめなどが認められた場合、学校が

まず一緒に行動しないと、問題は解決しない

と思う。 

いじめについては、学校でそのような訴えが本人や周りの友達、保護者からあった場合、速やかに事実確認を

し、校長をはじめとした職員で、協議・対応を行います。さらに、校内のいじめ対策委員会を開き、児童・保

護者への対応をしていくようになります。いじめにつながる様子が見られないか、全職員で子ども達を見守っ

ていますが発見が困難な場合もあります。児童や保護者の皆様からの情報でいじめがみつかることもありま

す。もし、そのようなことにお気づきの時は、遠慮なく担任や学校へお知らせください。 

学級懇談会でしか、先生の話を聞けない。ク

ラスの本当の状況が知りたい。 

学級懇談会は、年間数回しかありません。もし、子どもさんのこと、学級のことでご心配なことがありました

ら、連絡帳、電話などで遠慮なく担任にお知らせください。懇談をする時間を設定いたします。 

プラネタリウムはもう、見られないのか。 残念ですが、見ることができなくなりました。 

この他のお寄せいただいたご相談で、回答が必要であれば、改めて担任までお知らせください。 

 

保護者の皆様より、学校への励ましをたくさんいただきました。一部をご紹介します。 

・子どもが毎日元気に楽しく小学校へ通えているのも担任の先生や先生方のお陰です。日々感謝の気持ちでいっ 

ぱいです。今後もよろしくお願い致します。 

・いつも安心して子どもを学校へ通わせられています。それも先生方のご尽力によるものと思います。今後とも 

よろしくお願いします。 

・入学当初は不安もあったが、先生方が温かく迎えて下さり、その後は楽しく登校しています。今後も温かい雰

囲気の学校であって欲しいと思います。また、暑い日も寒き日も毎日行って下さる見守り隊の皆様にも大変感

謝しております。来年度以降も見守って下さるととても安心します。 

・毎日元気に帰ってきて１日の学校生活の様子を聞くことが私の親の務めと思っています。たくさんの先生方か

ら応援して頂いて大きく受け止めて頂いて、また次のステップへのアドバイスを教えて頂いて、毎日毎日のび

のびと学校生活が送られ、充実している様です。本当にありがたい思いです。毎回ある参観日は楽しみにして

います。考える力、学ぶ力、学習面での向上アップに更に応用力も身につけて頂ければと願っております。 

・毎日、宿題をしてがんばっています。先生にシールを貼ってもらったり花丸を書いてもらってよく見ていただ

きありがとうございます。お友達とたくさん遊んだり、先生とお話したりとっても楽しいようです。 

・校長先生はじめ、多くの先生方のおかげで特に担任の先生に感謝しております。いつもありがとうございます。 

・今年からホームページが活用されていていいと思いました。知らない保護者もいると思うので知らせてもらえ 

るといいと思いました。 

・各先生方は自分の担任のクラスの子ども達のことをよく見ている。また、他のクラス・学年の子ども達の様子

も見ているため、いろんなことを相談できるのでありがたいです。日々お疲れ様です。ありがとうございます。 

・先生方、地域の皆様に見守って頂き、毎日安全に過ごすことができていると思います。感謝の気持ちをもって

生活する様にと家族で話しています。これからもよろしくお願い致します。 

  

来年度に向けて 

 いただいたご意見を参考に、来年度も学校目標「よく聞き 深く考え やりぬく子ども」の実現のために、「確

かな学力の向上」「豊かな心の育成」「体力の向上」を重点に子ども達を育んでまいります。 

もっとよい戸倉小学校にするために、学校と保護者の皆様、地域の皆様で協力して取り組んでいきたいと思い

ます。よろしくお願いします。 


